
Liebe Bürgerinnen und Bürger, 
 
zunächst mal ein großes Dankeschön an die Maibaumfreunde 
Unterschwillach, die unseren Schulkindern zum Neustart nach der 
Corona-Pause kleine Schultüten übergeben haben, eine sehr nette Geste, 
die die Kinder, die Lehrer und auch mich sehr gefreut hat. Der Dank geht 
vor allem an Maria und Hub Rappold, die alle Tüten befüllt haben! 
 
Nachdem wir eine Birke am Semptweg wegen Gefahr im Verzug fällen 
mussten, bin ich mit dem Baumbeschauer nochmal alle Bäume abgegangen 
und wir mussten feststellen, dass im Herbst noch weitere 4-6 Birken im 
Semptweg wegen Fäulnis gefällt werden müssen. Auch mehrere Eschen im 
Gemeindegebiet, die am Eschensterben leiden, sind bereits tot. Alle 
gefällten Bäume werden durch heimische Bäume ersetzt. 
 
Der Beachvolleyballplatz auf dem Spielplatz am Brunnenhaus ist saniert 
worden, der Bewuchs wurde entfernt und der Sand ausgetauscht. Leider ist 
der feine Sand aktuell nur schwer aufzutreiben und dreimal so teuer wie 
der Sand, den der Gartenbauer uns angeboten hat. Dieser kommt aus dem 
nahegelegenen Kieswerk und ist damit wenigstens heimischer Sand! Ich 
wünsche allen viel Spaß beim Spielen! 
 
Herzlichst, Eure 
Nicole Schley 
 


